

MESSAGE DU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DE L'OEACP À LA SUITE DU DÉCÈS DE SA SAINTETÉ LE PAPE FRANÇOIS

Le Secrétaire général de l'Organisation des États d'Afrique, des Caraïbes et du Pacifique (OEACP), S.E. Moussa S. Batraki, au nom du Secrétariat et de tous les pays membres de l'Organisation, exprime sa profonde tristesse à la suite du décès de Sa Sainteté le Pape François et présente ses condoléances les plus attristées au Saint Siège, à l'ensemble de la communauté catholique et à toutes les personnes de bonne volonté.

Le Secrétaire général Batraki rappelle que Sa Sainteté le Pape François était une figure spirituelle importante dont l'engagement indéfectible en faveur de la paix, de la justice et de la dignité humaine a constitué une source d'inspiration pour des milliards de personnes à travers le monde. Dans les paroles comme dans les actes, le Pape François s'est fait le défenseur de la cause des pauvres, des marginalisés et des sans-voix, qui, pour la plupart, vivent dans les États membres de l'OEACP. Son plaidoyer infatigable pour un monde plus équitable, son appel à la solidarité mondiale et sa supplique pour l'entretien de la « maison commune » ont fait un large écho aux valeurs cardinales et aux aspirations de l'Organisation.

Le Secrétaire général rappelle, avec une gratitude toute particulière, la préoccupation constante du Pape François concernant le sort des nations en développement, mais aussi ses efforts visant à jeter des ponts entre les croyances et les cultures et le leadership moral qu'il a exercé dans la lutte contre les défis que sont la pauvreté, les inégalités, les conflits et le changement climatique.

Compassion, humilité et expression courageuse de la vérité sont l'héritage que lègue le Pape François, un héritage qui subsistera pour rappeler à toutes et à tous la force morale de la conviction au service de l'humanité.

Puisse son âme reposer éternellement en paix !

MOUSSA S. BATRAKI
Secrétaire général